今月の人

森

淳さん

0

MORI ATSUSHI (和田字諏訪)

森さんは以前、県内のテレビ局のリポーターを務めていたことがあります。会社勤めのかたわら、神官という肩書きもあわせ持っています。スポーツ万能のうえ明るい性格は多くの人を惹きつけます。 特技は物まねという森さん。小学校のPTA役員も務め、多忙な日々を送ってますが「人のネットワークを使って事業を展開

し、白沢地区の人口を増やしたい」と爽や かに夢を語ってくれました。

私の随想録

出会いと感謝」

低迷、

最近、

岳温

泉1

泊 で

事や生活においても、 ニュースが暗い報道ばかり流れて 犯罪の横行など、 なかったです。 れる行事がありました。 いるような気がします。 でに厳しく苦しいと思ったことは そんな中、 明るい光を与えてく

学校時代の同級会です。 まったと強く感じます。 雇用の悪化に加え、 不安な世の中に 毎日のトップ これほどま 1月2日 それは中 自分の仕 日本経済 なってし 凶悪 通して言える事は、 境もそれぞれがそれぞれの道を歩 再会した人もいました。 中には中学校卒業以来25年ぶりに 級会開催準備の段階から、 同級会が開催されました。 でした。 の同級生と顔を合わせていました。 0 から安心感を強く感じることがで んでいましたが、一 安心感」 厄 年の は幹事ということもあ 同級会では、 お を私に与えてくれたこと 祓

ちも生まれ、 と考えます。 何かを求めていたのかもしれませ 持ちと笑顔は何も変わっていませ 持ち続けていきたいです。 ニケーションを継続していきたい ん。 した。みんなのあの頃の いたあの頃の感覚に戻してくれま 大切であり、 んでした。 同級会は、 苦しいときこそそんな仲間が 同級生一人ひとりもお互 世の中が非常に厳しい 今後さらにそのコミュ 互いに感謝する事 そこには感謝の気持 希望に満ちあふれ 純粋な気 いに

ます。 た家族みんなに感謝したいと思い 家 て生きていきたいと思います。 現在、 族です。 そういった出会いを大切 今後も出会った人々に感謝 番感謝を伝えたいの 苦しい時に支えてくれ



字九縄) 介月は、 の予定です。 三瓶久美子さん (本宮

ペースで、

安達地区管内を中

どものひ

仕事も環

何人か

ŋ

「岩根サッカースポーツ少年団」

【登録者数】31名

参加者全員

岩根小学校校庭 基本は毎週月・火・水曜日 16 時から 17 時

【連絡先】 宍戸 秀吉 【電話·FAX】39-2312

昔と変わらぬ 人ひとりに共

です。 根サッカースポーツ少年団 今 回ご紹介するのは、 小学生の男女が活動す 【活動日および場所】

岩

きました。



ます。 生10名、 岩根小学校校庭で実施して 学校終了後、 5名) で活動 年生7名、 ポーツ少年団は男女31名 今年 度の岩根サッ 3年生5名、 5年生4名、 16時から17時に 中です。 練習は 2 年 力 4 1 6 年 ス

が最も大切と考えています。 切ですが、 識して指導しています。 えることを大切にし、 答えを教えるのではなく、 0 覚えること、教えることも大 たちが自ら声を出すことを意 いします』『ありがとうござ 、ます』 サッ 週末は、 あいさつ、 カーの を自然に言えること 月2~3回程度 まずは全ての基 技術、 『よろしくお ル 子ども 1 ル 考

根本和子さん(高木字駒込)。いつも明るく様々なことに取り 組む根本さんは「人と人との出会いの絆を大切に」と話します。

ていることを根本さんは心配し 心部ほど活動が小さくなってき 減少していること、

本宮市の

れの団体の会員数が以前に比べ

協議会に加盟しているそれぞ

地域への想い

interview No.03

明るく住み良い 地域づくり・街づくりのために

でも多くの人が参画できるよう 協働を市政の決定の場へ、一人 なことを学ぶことで、男女共生・ 間の情報交換や、そこから様々 動しています。女団連は、 団体連絡協議会(以下、 女性の立場で明るく住み良い地 (づくり・街づくりを目的に活 団体間の連絡を取りながら 11の各種女性団体の連 関係機関との連携 団体 女団

女性団体連絡協議会

会長 根本 和子さん

女性団体連絡協議会の活動

本宮市内で活動している女性

会長として

に頑張っています。

すね」と笑顔で話します。 のできる範囲でやるしかないで のある大切な団体です。 活動は難しく大変ですが、 _ 女団連は地域活性化、 根本さんは4月に会長に就任 地域の安全・安心に関わり 地域振 団体の 自分

出会い・絆・結を大切にしてい の方々と知り合い、人と人との 語ります。 います」と会長としての心情を んは「様々な活動を通じ、大勢 も兼務され頑張っている根本さ 本宮市婦人団体連合会の会長 夫の力が私を支えてくれて 皆さんの協力と家族の協

かりです!

力、

かったと思えるような活動が たちが主役です。 『Players First!』子ども 常に楽し

楽しめたか、次につながる声 ず、自分のプレーができたか 掛けを心掛けています。 しています。勝敗にこだわら 心に行われている試合へ参加

思うところです。雨天時は体 カーゴールがあれば…と強く ます。手狭なグラウンドを広 整えていただきたいと願うば 子どもたちのために、 らに不便を強いられています。 く使うためにも、少年用サッ え、団員も増える傾向にあり 育館でマットなどを使い、 近年、岩根地区は人数が増 環境を



してみませんか? もあります。ぜひ一緒に活 目標です。 親子一緒に楽しめる行事 サッカーだけでな

FM Mot.Com 秘

·あの声は、 :

自分らしく協力をお願いし と明るく話してくれまし

「地域の方々が無理をせ

ます」





ィ紹介》 -ソナリテ **《**/ \(\)-

- ラジオネーム:
- ミシェル、メアリー
- **身**:(ミシェル)大玉村 リー)本宮市
- 味:(ミシェル)ぐうたら すること、おいしいもの を食べ歩きすること (メアリー) おいしいご飯を

食べること、おもしろい漫画を見つけること

- ◆担当番組 : パンダフルワイフの 39 キッチン (毎週月曜日 13時30分~)
- **▶リスナーに一言** : ぐうたら生活にはおいしいご 飯と笑いが必要です。39キッチンでお茶飲ん でがっせー!